

旬刊

土ごよみ

農事組合法人 マルツボ

茨城県かすみがうら市下稻吉 329-4

TEL0299-59-4595 FAX0299-59-4000

URL <http://www.marutsubo.or.jp/>E-mail chizuru.hirabayashi@marutsubo.or.jp

事務局 平林 千鶴

9月も半ばを迎え、昨日まで真夏の暑さが続いていましたが、急に朝晩が過ごしやすくなりました。今年の満月は9月19日で、中秋の名月となります。真ん丸お月様が見えましたか？今年、茨城県の空は雲一つなく、綺麗なお月様が見ることが出来ました。夜中の月明かりはととても明るくびっくりしました。

ちなみに、別名「芋名月」とも呼ばれ芋の収穫を感謝し、お供えするところもあるそうです。そして、次は10月17日の十三夜ですね。こちらは、栗の季節ということから、「栗名月」と呼ばれるそうです。

一年中で一番月が美しく見えるこの時期、日常の忙しさを忘れ、ゆっくり一息入れたいものですね。



茹で落花生食べたことありますか？

9月中旬頃より掘り取りが始まりました生落花生です。通常召し上がっている煎落花生は、掘った後乾燥させてから、煎って落花生となりますが、生落花生とは、乾燥させずに掘ったものを水洗いし、冷蔵にて皆様のご自宅に届きます。お家では、塩水でよく茹でて、召し上がっていただきます。枝豆のような食感に、落花生の香りで、酒の肴やおやつなどにもってこいです。



栗拾いが始まりました

今年は、9月中旬ごろから色づき始め、栗拾いが始まりました。作柄は平均並みでしたが、9月16日に上陸した大型の台風18号により、弱っている木が折れたり、色づく前に、落ちてしまったイガが沢山見られました。

栗は、熟したものから、実が一つ二つと落ちたり、イガごと落ちたりします。畑を歩いていると、「ポトッ、ポトッ・・・」とあちこちで音がするので、いつ頭の上に落ちてくるのではないかと、びくびくしてしまいます。-

栗の出荷は10月中旬ごろまでの予定です。



ホクホク美味しいよ☆

たまや！

第82回土浦全国花火競技大会が、今年も10月5日(土)18:00より行われます。全国でも唯一、秋季10月に行われる花火大会として寒くて有名でしたが、2012年よりお台場東京ミュージック花火大会も10月開催となりました。見物客にとって単調にならないように、打ち上げは10号玉、創造花火、スターマインを順番に繰り返すそうです。かわいいイラストの花火などもあり、見ていて楽しいですよ。是非、出かけてみて下さい。

